

PAKETE
PACKAGES

ROMY SCHNEIDER EXPRESS

25 Minuten verwöhnende Massage nach Wahl für Energie & Vitalität.
Dazu reichen wir ein Glas perlenden Winzersekt 0,1 l.

25 min 49€

ROMY SCHNEIDER EXPRESS

25 minute massage of your choice for energy & vitality,
including a glass of sparkling wine 0.1 l.

ENTSPANNUNG AM STEINPLATZ

20 Minuten vitalisierendes Körperpeeling mit feinsten Inhaltsstoffen
und 30 Minuten entspannende Öl-Massage lassen Raum und Zeit vergessen.

50 min 79€

RELAXATION AT STEINPLATZ

20 minutes of invigorating body scrub with the finest ingredients and
a 30 minute relaxing oil to deliver a deep dive into relaxation.

BERLINER ADEL

50 Minuten kostbare Gesichtsbearbeitung, die Ihre Haut
intensiv pflegt und verwöhnt, inklusive einem Glas prickelnden
Champagner 0,1 l und frischen Früchten.

50 min 99€

BERLIN NOBILITY

50 minutes of precious facial treatment which moisturizes and protects your skin,
topped with a glass of champagne 0.1 l and fresh fruit.

**VERWÖHNEN SIE IHRE FAMILIE UND FREUNDE MIT EINEM GUTSCHEIN.
WIR BERATEN SIE GERNE AN DER SPA REZEPTION AUF DER 5.ETAGE!**

TREAT YOUR FAMILY AND FRIENDS WITH A GIFT VOUCHER. ASK OUR TEAM
AT THE SPA RECEPTION ON THE 5TH FLOOR FOR MORE INFORMATION.

SPA AM

STEINPLATZ

SPA AM STEINPLATZ

Steinplatz 4 ♦ 10623 Berlin ♦ Germany ♦ Tel: +49 (0) 30 55 44 44 6080

spa.steinplatz@hotelsteinplatz.com

HOTELSTEINPLATZ.COM

MASSAGEN
MASSAGES

SCHWEDISCHE MASSAGE

Sanfte, langsame Massage mit relativ wenig Druck ausgeführt, sorgt für eine ungewöhnlich tiefe und sofortige Entspannung.

30 min	60 min	90 min
55€	99€	145€

SWEDISH MASSAGE

Gentle, slow massage with relatively light pressure, providing an unusually deep and immediate relaxation.

SPORT MASSAGE

Kräftige, durchblutungsfördernde Massage zur Lockerung der Muskulatur.

65€	115€	165€
-----	------	------

DEEP TISSUE MASSAGE

Vigorous, muscles-loosening massage activating the blood-circulation.

AROMA MASSAGE

Entspannende Massage mit einem ätherischen Öl Ihrer Wahl.

59€	109€	159€
-----	------	------

AROMA MASSAGE

Relaxing massage with an essential oil of your choice.

LOMI-LOMI NUI MASSAGE

„Einzigartiges starkes Kneten“ Rhythmische hawaiianische Massage mit Dehnungen.

		165€
--	--	------

LOMI-LOMI NUI MASSAGE

“Unique strong kneading” rhythmic Hawaiian massage with stretching.

ABHYANGA MASSAGE

Ausgleichende, lockernde indische Ölmassage.

		165€
--	--	------

ABHYANGA MASSAGE

Indian oil-massage to balance and pacify.

STORNIERUNGS POLICE
CANCELLATION POLICY

Bitte beachten Sie, dass Sie Ihren Behandlungstermin bis 12 Stunden vor Beginn kostenfrei stornieren können. Sollten Sie Ihren Termin weniger als 12 Stunden vor dem geplanten Zeitpunkt absagen, werden wir eine Gebühr von 50% der gebuchten Behandlung erheben. Sollten Sie ohne Absage nicht zum reservierten Termin erscheinen, werden wir 100% Stornierungsgebühren berechnen.

You may cancel your spa appointment free of charge 12 hours in advance. Please note that we will charge 50% of your booked treatment if you cancel your appointment less than 12 hours prior to the scheduled time. Guests who fail to attend their scheduled appointment without cancelling will be charged in full.

LUXUS PUR
PURE LUXURY

POLYNESIA

Eine exotische Entdeckungsreise mit 3 tiefenentspannenden und sensorischen Behandlungsschritten. Wie auf den geheimnisvollen polynesischen Inseln, lernen Sie die traditionellen Schönheitsgeheimnisse der Maori kennen und gelangen zu tiefem Wohlbefinden und Entspannung. Verleihen Sie Ihrer Haut Geschmeidigkeit durch ein duftendes Peeling, genießen Sie ein tiefenentspannendes Massageritual mit warmen Sandstempeln und umhüllen Sie Ihren Körper mit zartem Perlmuttschimmer.

100 min	169€
---------	------

POLYNESIA

An exotic expedition with 3 deep-relaxing and sensory treatment steps. You learn about the traditional beauty secrets of the mysterious Polynesian islands and reach deep well-being of the Maori. The special scrub smooths your skin while you enjoy a deeply relaxing massage ritual with warm sand stamps to envelop your body with a soft pearly glimmer.

INDOCEANE

Inspiriert durch die beruhigenden und entspannenden Kräfte des Orients begeben Sie sich auf eine Reise in ferne Länder. Bei den Zwischenstopps am Mittelmeer, in Ägypten, Indien und China werden Körper und Geist von exotischen Düften verwöhnt. Sie genießen ein duftendes Peeling, entspannen bei einem sinnlichen Massageritual und lassen den Körper sanft von einer seidigen Pflege umhüllen.

100 min	169€
---------	------

INDOCEANE

Embark on a journey to distant countries, inspired by the calming and relaxing power of the Orient. Body and mind will be pampered by exotic scents from stops along the Mediterranean Sea, Egypt, India and China. Enjoy a nice fragrant scrub, relax with a sensual massage ritual and wrap your body in a silky care.

PRODIGE DES OCÉANS

Genießen Sie die exquisiten Texturen einer luftig-perlenden Maske und eines hochwirksamen Stammzellkonzentrates, die sanft den Teint glätten und Ihnen neue Ausstrahlung schenken. Die von der japanischen Kobido-Technik inspirierte Massage befreit von Anspannungen und sorgt für tiefes Wohlbefinden. Gönnen Sie sich und Ihrer Haut puren Luxus und vollkommene Jugendlichkeit. Ihre Haut erhält neue Spannkraft, wird verfeinert und erstrahlt mit unvergleichlicher Leuchtkraft.

PRODIGE DES OCÉANS

Enjoy the exquisite textures of an air-bubbling mask and a highly effective stem cell concentrate to gently smooth the complexion and give new radiance. This signature massage, inspired by the Japanese Kobido technique, frees inner tensions and ensures a deep well-being. Treat yourself and your skin to pure luxury and perfect youthfulness. Your skin will gain new firmness, will be refined and radiate with incomparable luminosity.

KÖRPERBEHANDLUNG

BODY TREATMENT

60 min	119€
--------	------

GESICHTSBEHANDLUNG

FACIAL TREATMENT

90 min	165€
--------	------

GESICHTS-& KÖRPERBEHANDLUNG

FACIAL & BODY TREATMENT

120 min	209€
---------	------

KOSMETIK
ESTHETIC TREATMENTS

GESICHTSBEHANDLUNG BASIC

Individuelle Gesichtsbehandlung mit Reinigung, Peeling, Maske und Massage. Auf Wunsch Augenbrauen zupfen.

60 min	89€
--------	-----

BASIC FACIAL TREATMENT

Individual Facial Treatment with a cleansing, peeling, mask and massage. Eyebrow shaping if requested.

GESICHTSBEHANDLUNG MÄNNER

Spezielle Gesichtsbehandlung für die sensible und beanspruchte Männerhaut mit Reinigung, Peeling, Maske und Massage. Auf Wunsch Augenbrauen zupfen.

60 min	89€
--------	-----

MEN FACIAL TREATMENT

Special Facial Treatment for sensitive and stressed male skin with cleansing, peeling, mask and massage. Eyebrow shaping if requested.

AROMA GESICHTSBEHANDLUNG

Dank der ausgewählten Aromaöle und der ausgedehnten Gesichts- & Dekolletémassage, lädt diese Gesichtsbehandlung zur absoluten Entspannung ein.

90 min	125€
--------	------

AROMA FACIAL TREATMENT

A Facial Treatment with essential oil and a soothing face & neck massage. This massage enables pure relaxation.

ANTI-AGING GESICHTSBEHANDLUNG

Um auf individuelle Hautbedürfnisse einzugehen, haben wir drei maßgeschneiderte Anti-Aging Programme, die die Schönheit jeden Alters hervorheben.

90 min	155€
--------	------

ANTI AGING FACIAL

To meet individual skin needs, we offer three tailored anti-aging programs to highlight the beauty of all ages.

BEHANDLUNG FÜR ZEITLOS SCHÖNE HAUT

Eine besonders verwöhnende Gesichtsbehandlung, durch die Ihre Haut mehr Spannkraft und Elastizität erhält. Somit erscheinen Falten reduziert und der Teint wirkt ebenmäßig.

95 min	160€
--------	------

FACIAL FOR TIMELESS SKIN

A particularly indulgent facial for timeless skin to improve firmness and elasticity. It reduces wrinkles and the complexion looks even.

WELLNESS MANIKÜRE

WELLNESS MANICURE

60 min	59€
--------	-----

WELLNESS PEDIKÜRE

WELLNESS PEDICURE

60 min	69€
--------	-----

NAGELLACK

NAIL POLISH

10 min	15€
--------	-----

WIMPERN FÄRBEN

EYELASH TINT

20 min	15€
--------	-----

AUGENBRAUEN FÄRBEN

EYEBROW TINT

15 min	10€
--------	-----